



Córdoba, 06 de Noviembre del 2023

Queridos Hermanos de la Obra de María

En el mes de Noviembre nuestro servicio misionero estará atravesado por la presencia de María, la que guía nuestra identidad en la Iglesia y el mundo invitándonos a estar siempre en salida. (Lc. 1,39-56),

Desde el 8 de Noviembre al 8 de Diciembre, Ella nos guiará para renovar nuestro corazón con distintas reflexiones, oraciones y actividades semanales y diarias que nos van a preparar personal y comunitariamente, para **consagrarnos a su corazón inmaculado** en la Misa del 8 de diciembre en la Iglesia Catedral de Córdoba y transmitida por toda la red a las 11hs.

Para hacer presente, su voz, su imagen, sus gestos de amor en el servicio cotidiano **nos Consagramos personal y comunitariamente para ser uno con el alma de María** y reflejar su presencia de la Buena Noticia de la que está embarazada.

Este mes nos Consagramos a María en el Carisma que da razón de ser a esta obra: “Hacer crecer, en el pueblo fiel de Dios, con la gracia del profetismo bautismal creando comunidades discipulares, orantes, fraternas y pastorales, haciendo presente a la Virgen de la Visitación (Lc,1,39-56), misionando desde el anuncio en la comunicación social, en la educación y en el servicio de la caridad, en un camino de conversión permanente . Llevamos adelante nuestro servicio con una opción preferencial por los más pobres y los jóvenes.”¹

En este mes queremos re aprender sus modos:

Queremos contagiarnos de su mirada tierna que nos permite ver en medio de tanto dolor y desconcierto, las luces de esperanzas que brillan en su pueblo amado al que servimos cada día.

En el Corazón de María resuena en tiempos de tanto sufrimiento la voz de Dios en boca del Profeta Isaías: **“Consuelen, consuelen a mi pueblo” (Is. 40,1). Haciéndonos uno en el corazón de María por la Consagración**, queremos seguir extendiendo nuestras manos para ayudar a poner de pie al que está caído, para que sienta su abrazo cálido de Madre que sana sus heridas.

En la fuerza orante de nuestra madre, crecemos en la gracia de ser comunidad, dejándonos interpelar por la palabra, abriéndonos a la gracia del discernimiento y de la vida fraterna en el

¹Estatutos de APFM 4

Espíritu a través de los cenáculos marianos. **Con ella consagramos el clamor del pueblo** que se hace uno en la oración comunitaria que sube al Padre.

Hacemos nuestras las palabras del Papa: *“Cada niño que se forma y crece dentro del seno de su madre, es un proyecto eterno y amoroso del padre Dios, y de su amor eterno”(…)“Antes de formarte en el vientre te escogí, antes de que salieras del seno materno te consagré”(Jer 1,5)*². **Queremos consagrar el corazón de María** a todos los proyectos Belén Nazareth, y a cada mujer embarazada que hace opción por la vida.

En donde pareciera que en la Patria bendita del pan no hay futuro, nosotros **queremos Consagrar a sus Corazón de Madre a los niños y jóvenes** de cada uno de nuestros merenderos y la red que de ellos se desprende personal y comunitariamente, a nuestro Colegio San Juan Pablo II, junto a toda la comunidad educativa, para que sea María la que tome entre sus manos el moldear artesanalmente nuestros proyectos educativos formales y no formales.

El Salmo 92,15 reza: «en la vejez seguirán dando frutos» es una buena noticia, es “evangelio”, que se hace vida y se anuncia desde nuestro Hogar el Buen Samaritano, los abuelos de Papel Nono y con nuestros oyentes de la tercera edad con quienes queremos seguir profetizando desde la vejez como lugar donde dar frutos. Como lo expresa el Papa Francisco: *“esto va a contracorriente respecto a lo que el mundo del éxito piensa de esta edad de la vida; y también nos invita a levantar la mirada para cuando nos quiere ganar la resignación y una cierta desesperanza”*.³

*“La tierra clama por el daño que le provocamos a causa del uso irresponsable y del abuso de los bienes que Dios ha puesto en ella (...) estas situaciones provocan el gemido de la hermana tierra, que se une al gemido de los abandonados del mundo, con un clamor que nos reclama otro rumbo”*⁴, desde la tierra de Orán con María nos unimos al clamor de la tierra, al clamor de nuestros hermanos consagrandos a cada uno de los trabajadores del basural, de sus familias y de tantos hermanos descartados, y a nuestros hermanos de la tierra entrerriana de Federal que en la misión rural cobran rostro sentido de comunidad.

María nos quiere Consagrar a su Corazón de Madre de Nazareth para que en cada espacio de trabajo y servicio se respire lo que compartía con José y Jesús en su casa, el don de la Paz. Queremos renovar nuestro ser anunciadores de la Paz en medio de la tercera guerra mundial por partes.

Con María queremos ser profetas de la buena noticia, en el servicio de la palabra, la imagen y la escucha atenta y receptiva, en los cauces a los que nos abrimos en las distintas plataformas de comunicación en redes, queremos como ella ser dóciles hasta donde el espíritu nos quiera llevar como reza nuestra consagración.

²Encíclica Amoris Laetitia 196

³Papa Francisco en la Jornada de la Tercera Edad

⁴Encíclica Laudato Si

Queridos todos es muy grande lo que se nos confía y queda cada vez más de manifiesto que Dios eligió lo que no cuenta para hacer presente la grandeza de su amor. No nos quedemos en enredados en medio de nuestras fragilidades, pecados, limitaciones y pobreza y hagamos nuestras la expresión de Teresita del Niño Jesús:

"Yo me considero como un débil pajarito cubierto de suave plumón. No soy un águila. Del águila sólo tengo los ojos y el corazón, pues a pesar de mi extremada pequeñez, me atrevo a fijar la mirada en el Sol divino, el Sol del amor y mi corazón siente todas las aspiraciones del águila" (...)

"Con audaz abandono, el pajarito, quiere seguir mirando fijamente a su divino Sol: nada será capaz de atemorizarlo, ni el viento, ni la lluvia; y si nubes muy oscuras llegan a esconder el Astro de Amor, el pajarito no cambiará de lugar, porque sabe ciertamente que detrás de las nubes, su Sol sigue brillando, sin que su esplendor pueda eclipsarse ni un instante"⁵

Seamos uno en el Corazón Inmaculado de María



Pbro. Javier Luis Soteras
Presidente Asociación de Fieles María

⁵Historia de un alma (Teresita de Lisieux)